



Prepárese! Por sus chicos Ud debe saber de Internet.

Muchos de los padres que conozco saben muy poco acerca de Internet, incluso aquellos que llevamos varios años en la Red vemos con sorpresa a chicos de no más de 14 años que son expertos tanto en lo referente a Navegar en la Red como en los últimos trucos y avances que provee la red.

Todo padre DEBE saber de Internet, tarde o temprano los chicos van a tener acceso a ella bien sea en el colegio, en casa de sus amigos o en cualquier café internet.

No necesita ser un genio ni un experto en computadores, Internet es algo que como las bicicletas requiere práctica constante, y sobre todo, amigos en línea, buenos amigos, personas que le apoyen en la red. Una vez usted haya aprendido lo básico (conectarse, abrir una cuenta de correo, navegar), puede participar de nuestra comunidad en línea, verá que poco a poco usted podrá no sólo valerse de manera eficaz en la red sino así mismo ayudar a otros padres novatos.

Mientras tanto piense que:

1. Internet está aquí y va a quedarse!. En su tiempo muchos padres prohibieron que hubiese radios y posteriormente televisores. Obviamente ninguno de estos esfuerzos afectaron en lo más mínimo el desarrollo de la radio y la TV.
2. Internet es la puerta a un nuevo mundo: el mundo TOTAL, por ello usted debería ver la Red como una oportunidad, como un desafío.
3. Internet NO es potestad de los chicos, recuerde que el Rock lo inventaron dinosaurios como los Stones.
4. Conoce usted algo que "le quede grande" a un Colombiano?. No verdad?

Si tiene intención de comprar algún manual ó libro guía para novatos, asegúrese de que esté actualizado, es frecuente que encontrar que las versiones al español de libros "bestsellers" generalmente salen a la venta cuando los contenidos están obsoletos.

Haga de Navegar por Internet una experiencia que le acerque a sus hijos. Recuerde que por más reglas que señale, por más sistemas de filtrado que coloque

en su computadora la mejor garantía de tranquilidad radica en niños y jóvenes criados en VALORES, con una alta dosis de autoestima y de seguridad en sí mismos y con una relación con sus padres basada en la COMUNICACIÓN.

Reglas de Juego de Internet en familia y fuera de casa.

1. JAMAS pretenda colocar reglas que usted no va a cumplir.

La mejor manera de hacer fracasar cualquier propósito en equipo es ser incongruente.

2. Sus Chicos son INTELIGENTES, no los subestime

En algún sitio hallé este consejo:

"Tenga el ordenador con conexión a Internet situado en una habitación donde suela haber gente, como el cuarto de estar, etc, (excusa : "así pueden utilizarlo todos los miembros de la casa sin molestar en sus respectivas habitaciones"). No lo tenga en el cuarto del niño o del adolescente, donde usted puede no saber qué está haciendo (disuasorio)".

En desacuerdo! Cosas como "excusa" o "disuasorio" NUNCA funcionan con los chicos! Esto sólo los alentará a navegar en casa de sus amigos o en cafés Internet lejos de su "Control".

El computador debe ser de hecho una herramienta que compartan los miembros de la familia y de manera natural hallarse en el lugar más adecuado para este propósito.

Sus Chicos son INTELIGENTES, no los subestime, si ellos son capaces de comprender los peligros que hallan fuera de casa es seguro que comprenderán los peligros en la Red y sabrán manejarlos si usted está presto a Escuchar antes que a Juzgar o a censurar.

3. El Ocio en Internet es la madre de todos los líos en Internet

La mejor manera de que un chico no ande buscando porquerías en la red o les preste escasa atención es animarles a desarrollar sus aficiones y hobbies en línea, en este sentido la red se comporta como la calle, el que anda sin hacer nada dando vueltas tiene mas chance de encontrar lo que no se le ha perdido.

Ayúdeles, comparta sus aficiones, sea Ejemplo, usted seguro puede halar un hobby o una afición a la cual dedicarle tiempo de navegación (No trabajo).

4. LA REGLA DE ORO DE LA INTERNET: PRIVACIDAD.

Privacidad, NO anonimato, privacidad consiste decidir como, cuando y a quien le doy información acerca de mí mismo. Enseñe a sus hijos que, a diferencia del mundo fuera de línea, en Internet uno nunca está seguro de si lo que dice alguien acerca de si mismo es la verdad. Partiendo de este hecho, sus hijos JAMAS deberían proveer a nadie datos acerca de sí mismos o de donde viven, ni números de teléfono ni NADA a personas que hayan conocido en la red Salvo una previa evaluación por parte de sus padres.

Enséñeles que una persona que no es capaz de "Chatear" con sus padres en la red o de hablarles por teléfono es una persona de quien no pueden esperar nada bueno.

5. MUCHAS, MUCHAS CUENTAS DE CORREO.

Son gratis!! De manera que usted y sus hijos pueden tener diversas cuentas de correo. La mejor manera de obtener dolores de cabeza en Internet es poseer una única cuenta de correo.

Destine una cuenta de correo para su uso con personas que apenas conoce en la red, y asegúrese de colocar información FICTICIA que de modo alguno pueda llevar a una persona a identificarle como apellidos, dirección, teléfono o país de origen.

Esta cuenta le permitirá establecer un primer nivel de seguridad en términos de correo electrónico, y siempre puede en caso extremo prescindir de ella manteniendo sus otras cuentas de correo.

6. NO CAMARAS DIGITALES.

Una cámara digital en manos de un adolescente o un niño es como darles un arma cargada. NUNCA, JAMAS, permita que sus hijos envíen fotografías a través de Internet (o de otro medio), incluso si la otra persona ya les ha enviado alguna donde se ven como "angelitos de Dios".

7. Los Chats son DIVERTIDOS

Lo cual no quiere decir que no sean peligrosos, en los chats se mueven los acosadores, los pedófilos, los escatológicos y demás fauna de la internet, pero son divertidos!, por eso los adolescentes y muchos adultos visitan los Chats. Prohibirle el acceso a un Chat a un adolescente es algo que no sirve, mi consejo es que Chatee con su hijo, sea su cómplice, ayúdelo a comportarse, muchos chicos se quedan pegados a un chat recibiendo un sinnúmero de mensajes obscenos simplemente porque perciben el dejar el chat como un acto de "cobardía". Ayúdelos a tener la confianza en sí mismos como para hacer click cada vez que se hallen en situaciones que no les van a aportar nada.

8. Los niños pequeños pueden entrar a Chats?

Si, esto les ayuda a mejorar su proceso de lecto escritura. PERO EN CHATS REGULADOS, es decir Chats que cuentan con un administrador responsable que está pendiente de los usuarios para prevenir el acceso de personas indeseables, y sobre todo AQUELLOS CHATS QUE NO PERMITEN MENSAJES EN "PRIVADO", esto es Chats donde los usuarios solo pueden colocar mensajes publicos.

9. Enseñe a sus hijos a tener medida en el tiempo que navegan.

Primero porque es costoso (Díganmelo a mi), en segundo lugar porque INTERNET CAUSA ADICCION, igual que las máquinas de juegos.

10. Desmitifique no cree "Cocos"

No haga que sus hijos vean ciertos aspectos de la Red como Tabú, eso solo les va a llamar más la atención. Si se halla en una situación en la cual se siente desbordado puede acudir a nuestra línea S.O.S.

11. NO lea los mensajes que reciben sus hijos por correo electrónico

En alguna parte leí este consejo y es simplemente una violación a la privacidad de sus hijos, un mensaje explícito de "no confío en ti o en tu capacidad para manejar mensajes de desconocidos". Sea ejemplo, comparta con él los mensajes que recibe. Califíquelos: mmmm esto es una estafa para tontos, esto es una oferta para participar en una tontería, este es un enfermo que me cree tonto como para responderle... , este ni lo abro porque es un pornógrafo a la caza de clientes, etc. Enséñele a bloquear remitentes específicos (En Hotmail es superfácil, apenas tenga tiempo haré una guía breve de ello).

12. Ante el peligro Mantenga la Calma

INMEDIATAMENTE su hijo o usted reciban información que consideren peligrosa, nociva o ilegal, si se trata de un mensaje por coreo electrónico NO LO BORREN, comuníquense inmediatamente con nuestra línea segura para remitir la denuncia al grupo de peritos de la DIJIN y para darle algunos consejos básicos. Si se trata de información presente en un foro, una página o un Chat, anote con cuidado la dirección donde halló dicha información (<http://>, o bien www.etc), de manera completa, muchos casos de investigación criminal son resueltos en el mundo por una simple pista.

13. Del Mundo Virtual al Mundo Real

Los chicos pueden conocer en "persona" a gente que hayan contactado en la Red, pero ello supone una estrategia de seguridad que le permita a usted como padre evitar colocar a su hijo y a usted mismo en riesgo, pero al mismo tiempo no privarle de conocer personas que puedan ser positivas. Desgraciadamente esta información por seguridad, sólo se ofrece en los seminarios.

Cortesía de <http://www.elamoresmasfuerte.com/>